

Meloeloe boeat pematja „Djit Po“ jang soeka sama kejakinan

Ilmoe Sedjati

Tjoema dipoengot

f 2.-

Doea roepiah

sebagai pembajaran menerangkan segala kagelapan dalem orang poenja pengidoepan. Kita poenja ahli noedjoem aken kasi hoendjoek dengan djelas toean poenja

1. Sifat
2. Tabeat
3. Kepandean
4. Pakerdjaan

apa jang paling mengoentoengken
5. Tempat tinggal jang paling baik boeat beroemah - tangga.
6. Batoe permata apa jang bole dipake boeat mendapat slamet.
7. Logam matjem apa jang bisa mengindarken toean poenja diri dari segala bahaja (apès).

Pembajaran contant — Rembours tida dikirim.

Kirimlah sekarang Toean ampoenja **TEMPAT, HARI** dan **DJAM NJA** kelahiran pada:

Balei Kartti - Dharma
Groote Weg Noord No. 41a
Magelang.

Moelai sekarang bisa pesen

Scheurkalender tahoen 1934
dengan tiga penanggalan
Blanda, Tionghoa dan Djawa.

— Di tanggoeng tjotjok betoel. —

H. H. fabrikanten bikinlah pesenan moelai sekarang, kaloek Toean toean ingin goembiraken Toean toean poenja langganan dengan kasi gratis satoe Reclame kalender.

Boeat di djoel lagi, kita adaken speciaal harga.
Lekas pesen! tjitak tida Banjak!!

Memoedjiken dengan hormat,

N.V. Drukker HAP SING KONGSIE
G. Tengah 77, — Semarang.

A W A S

1 September 1933 aken berlakoe „Oendang² perhoehoengan oemoem“ Berhoehoeng dengan ini Koninklijke Nederlandsch Indische Motor Club

ada mengloearken Handboek „**Het Wegverkeer**“ boekoe peratoeran perhoehoengan oemoem, jang terkarang oleh Dr. Ir. DE VEN dan Mr. Dr. J. F. W. H. SANDBERGEN. Sebab isinja ada penting dan bergoena sekali bagi orang jang mempoenjain auto, vrachtauto teroetama boeat orang jang mempoenjain autobus dan vrachtauto dienst d.l.l., maka kita bisa poedjiken. Sasoeatoe orang moesti mempoenjain satoe djilid dari ini boekoe jang bergoena.

Leden J. M. C. bole dapet dengan gratis.
Boeat Buiten gewone dan steunende leden f 0,60
Boeat J.M.C. deelner dari een Veilig-verkeer „ 1,50
Boeat boekan leden „ 2,50
Boeat pematja Djit Po, atawa orang orang jang pesen ini boekoe dari Djit Po apabila perloe, boleh bikin pertanjakan tentang ini atoeran² baroe jang aken dijawab didalem ini soerat kabar.

Ini boekoe bole dapet beli djoega pada:
Adm. DJIT PO. G. Tengah 52, Telf. 125, Semarang.

CHERIBON, KABAR PERLOE

Pendapetan taoen 1933 sebagai moestika jang besar sekali faidahnja,
(SPECIAAL BOEAT LELAKI)

Dengan hormat, memberi taoe pada sekalian pematja bahwa saja djadi Agent di CHERIBON, dari roepa-roepa obat Madjoen jang asli jang patent, adalah jang djintaken disini 4 roepa sadja, selannja siapa maoe taoe terang boleh minta Prijscourant dikirim dengan Drukkerwerk franco, sebab koerang pantes boeat diseboet di sini dengan terang, No. 236 Obat Madjoen namanja SOELTAN-FALMISAN ini obat baroe terima dan baroe disiaraken semoea orang dan langganan beloem taoe tjoba ini obat lebih aneh dan lebih moestadjab dari jang doeloe², Faidahnja dari pada sehat badan koekat sekalian anggota badan, memimboelken sawhat napsow jang keras loear biasa pada betina, dan mamoeaskan lidat dan nemat dengan tida lelah dan sawhat jang mati koembali hidoep sebgiasalnja dan barang siapa jang baroe deket pada betina lantak kaloer napsow lekas beli ini obat, djoega bagoes boeat jang sakit napas bikin ilang sakit gemeter mendjalkan darah tjahja Ajer moeka djadi terang sakit boeah pinggang tangan kaki lemes of linoe pegel meloewang djadi sehat, ini obat dibikin dengan di timbang sebagai Mas boeat lelaki toea dan moeda harga 1 flesch f 10.—, 2 flesch f 16.50 boeat 1/2 flesch f 5.50 laen ongkos kirim kaloer kirim wang lebih doeloe ngkos vrij, No. 135 Obat Madjoen Namanja ASSOEL-TANAH ini obat soeda terkenal dari taoen 1932 dan soeda banjak soerat² poedjinnja jang mana beli pada minta lagi 2 dan 3 flesch, kaperloannja dan toedjoennja tida berbede seroepe obat No. 236 jang terseboet di atas harga 1 flesch f 8.50, 2 flesch f 15.—, dan doeloe banjak jang minta boeat 1/2 flesch tida didjoel, sekarang soeda dapet idinan siapa maoe boeat 1/2 flesch harga f 4.75 No. 1 Obat Madjoen namanja ASSOEM ini obat soeda terkenal lama dari taoen 1921 semoea orang soeda taoe tida oesah dipoedji lagi kaperloannja seroepe No. 236 dan No. 135 sama sadja, tetapi obatnja ada berlaenan harga 1 blik f 5.—, 2 blik f 9.—, harga jang terseboet laen ongkos kirim kaloer kirim oewang lebih doeloe ongkos vrij, No. 4 Obat Mijak sebagai salep Namanja DIHNOEL HAJA, ini obat baroe terima dan baroe disiaraken faidahnja boeat lelaki toea dan moeda bikin ledat dan nemat pada kadoennja di waktoe bersatoe badan atoerannja nanti dikasi taoe jang terang ini obat jang bergoena betoel siapa pake senantias dia berharga tiada terhina pada betina harga 1 tjepok f 3.75, 2 tjepok f 6.—, boeat pesenan obat No. 4 sadja laen ongkos kirim maskipoen kirim wang lebih doeloe moesti tamba boeat ongkos kirimnja, dan barang siapa atoer pesenan saja simpen roesia selama-lamanja dan kaloer toelis adres diminta jang terang serta straat kampoengnja jang terang.

Memoedjiken dengan hormat.
Boleh dapet beli pada Agent Adres:
Toean S. OEMAR ARFAN
Cheribon (Java).

Hotel dan Restaurant H. Oewa.

Blakang Kebon 1, — Semarang.
(Bekas Hotel Juliana).

— (o:) —
Sedia tjoekeop kamar², serta diatoer dengan radjin dengan perabotan compleet.

Hawa njaman, sementara sedie djoega makanan matjem² seperti masakan Europa, Tionghoa dan Djawa.

KOSTHUIS?

Satoe familie Tionghoa, jang dapet peladjaran Middenbaar Onderwys, soeka sekali trima lagi 2 anak in-de-kost. Pembajaran bisa berdami lebih doeloe. Penilikan atas peladjaran bisa dipas tiken. Soerat-soerat minta katerangan harep diadresken pada Adm. ini soerat kabar dengan motto: KOSTHUIS.

TANAH - EIGENDOM.

Maoe didjoewal satoe perceel eigendom terletak di bilangan Semarang, besarnja 800.000 M², soedah ada tetaneman klapa dan sebagian ada sawah padi dan ada berdiri djoega satoe gedong dan doewa goedang, semoea dengan tembok batoe.

Menoenggoe penawaran dengan harga amat ringan.
Adres adv. No. 2119 P/a adm. ini soerat kabar.

Memoedjiken dan membilang banjak trima kasih pada Sinshe LAW CHEE MING

Tjap Kauw King No. 23, — Semarang.



Sinshe :
LAW CHEE MING L.T.T.

Hormat

Thio Keng Hok
Ambengan 32 A.—Semarang.

Pada 3 taon jang laloe saja mendapat penjakit badan mati sebelah, kaki loetoet pada bengkak dan tida bisa bergerak, hingga soeda berobat pada Dokter en Sinshe di ini kota tapi tida tertoeoeng, maka oentoeng dengan perantara'annja saja poenja sobat, saja soeda dapet pertoeoengannja sinshe terseboet.

Sasoedahnja makan la poenja obat sekira 20 hari penjakit itoe semboeh serta bisa kembali seperti waktoe doeloe belon terserang penjakit.

Oleh kerna itoe maka saja memoedjiken pada barang siapa jang dapet penjakit soedah mengoendjoengi dia, soepaja bisa dapet pertoeoengan jang sesoenggoehnja, kerna sinshe Law ada terkenal di negri Tionghok dengan la poenja kebiasa'an kebiasa'an jang mengoemken seperti menjemboehken penjakit beri - beri, boesoeng, roesak dalem badan (siang) moenteh darah, penjakit prampoan, kentjing manis d. s. b.

1213

MOERAH

KALENDERBLOK

1934

dengan 3 penanggalan
OLANDA - TIONGHOA - ISLAM
ditanggoeng tjotjok betoel

HARGA TJOEMA

10cent
per bidji

Pesanan paling sedikit 100 bidji
LEKAS PESEN - DJANGAN SAMPE TE LAAT

CLICHEFABRIEK ARTISTO
Pekodjan 18 - Semarang.

Kwalitiet Tinggi, Harga Rendah.

Tjoka - Blanda,
Spiritus,
Creolin,
Aermawar,

selaloe bisa dapet beli pada:

TJONG SIOE LIONG
Bangkong No. 67, — Semarang.

Batjalah „DJIT PO“

